
2023年企业单位演讲稿(模板5篇)
演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么你知道演讲稿如何写吗？以下是我
帮大家整理的演讲稿模板范文，欢迎大家借鉴与参考，希望
对大家有所帮助。

企业单位演讲稿篇一

其二、人员的不够稳定使工作进入疲劳状态，恶性循环，导
致工作思路不清晰，忽略了管理员的业务培训。

一、完善公司内部管理制度；部门责任领导明确分工的职责，
加强责任考核内部管理制度通过将近一年多来的实施，仍然
有许多不合理的地方，为使企业的管理制度更趋于完善，财
务部将结合集团管理的要求，与有关部门进行修正。

今年以来,人事方面至今一直未得到稳定,财务部门的力量相
对比较薄弱,通过近期突击检查工作与仓库管理员的突击考试,
我们将根据库房各位管理人员的特点,一方面将对人员重新组
合搭配, 进行高效有序的组织，另一方面继续加强培训, 让
每一位仓库管理人员都要做到对各库的业务熟悉,真正做到驾
熟就轻, 文化素质与业务管理水平都要有质的提高,今年3月
电脑真正联网,管理员的电脑操作水平还有待于进一步提高,
我们将在这方面加强培训,使每一位管理人员都能熟悉电脑、
掌握电脑操作，扎扎实实提高每个管理员的业务管理水平，
会议之后我们将严格对仓库管理员实施目标管理与绩效管理，
确定目标，达成目标，加强考核监督力度，与工资挂勾，真
正做到奖罚分明。

企业单位演讲稿篇二

首先，感谢领导给了我们这次展示自我，挑战自我、公平竞



争的机会。我叫_，现年_岁，大学文化，_年参加工作，曾
任_、_……。近几年来，通过领导和同事们的关心和帮助，
自己各方面素质得以提高，曾多次被评(……荣誉)。

我竞聘的有利条件主要有以下几点：一是具有较高的政治素
质。能以共产党员的标准严格要求自己，对组织的决定坚决
执行，在大是大非面前能够时刻保持清醒的头脑，遇事能独
立思考，事事以工作为重，处处以大局出发;二是培养了严谨
的工作作风和敬业精神。由于多年的在销售部驻外办事处工
作，能够把服从命令听从指挥作为自己的重要准则，把领导
交给自己的任务，努力优质的完成作为锻炼和培养自己的最
好机会，对领导分配的工作都能坚决服从，认真完成;三是有
严密的组织纪律性。对于安保工作，我在不同时期不同程度
地接触和实践过，有一定的经验，特别是近几年来我从事营
销和管理工作，具有一定的组织指挥和发现问题、解决问题
的能力;四是在工作中，我能够认真勤奋、努力作为，胸怀坦
荡，公道正派，与人为善。

一、提倡队伍管理工作的“人性化”。

传统的管理，特别是经警队这样的半军事化的团队，比较强
调刚性管理，看表面，抓现象，看结果，重惩处成分较多，
对氛围的熏陶、人性的感化重视不够。因此，我要在抓严格
管理的同时，在科里的统一安排下，常组织一些有意义的学
习培训和竞赛活动，和指导员一起开展有针对性的政治思想
工作和形势教育，多从工作、生活和学习等方面关心下属，
切实做到以人为本，在全队上下营造互相理解、互相关心、
互相尊重、互相信任的和谐氛围。

二、落实经警日常工作的“制度化”。

您正在成功励志网查看《企业经警岗位的竞聘演讲稿》将规
程进行细化和量化，让每个队员都知道自己在日常工作中担
负的责任。



三、树立经警队伍的良好形象。

如果我应聘成功，我将全力以赴，恪尽职守，不负众望，不
辱使命。一是摆正自己的位置。在工作中确保贯彻落实厂里
各项政令和科领导的指示。同时，要辨证的看待自己的长处
和短处，扬长避短，团结合作，努力发挥集体的智慧，圆满
完成各项工作任务。二是加强学习，提高素质。一方面加强
政治理论知识的学习，不断提高自身的政治理论素质和大局
意识;另一方面要以不断加强业务和科技知识的学习，紧跟时
代步伐，不断充实完善，使自己更加胜任本职工作。三是扎
实工作，勤奋敬业。既发挥以往好的作风，好的传统，埋头
苦干，扎实工作，又注重工作实践中摸索经验，注重实干，
力戒形式，注重实效。

首先，感谢领导给了我们这次展示自我，挑战自我、公平竞
争的机会。我叫_，现年_岁，大学文化，_年参加工作，曾
任_、_……。近几年来，通过领导和同事们的关心和帮助，
自己各方面素质得以提高，曾多次被评(……荣誉)。

我竞聘的有利条件主要有以下几点：一是具有较高的政治素
质。能以共产党员的标准严格要求自己，对组织的决定坚决
执行，在大是大非面前能够时刻保持清醒的头脑，遇事能独
立思考，事事以工作为重，处处以大局出发;二是培养了严谨
的工作作风和敬业精神。由于多年的在销售部驻外办事处工
作，能够把服从命令听从指挥作为自己的重要准则，把领导
交给自己的任务，努力优质的完成作为锻炼和培养自己的最
好机会，对领导分配的工作都能坚决服从，认真完成;三是有
严密的组织纪律性。对于安保工作，我在不同时期不同程度
地接触和实践过，有一定的经验，特别是近几年来我从事营
销和管理工作，具有一定的组织指挥和发现问题、解决问题
的能力;四是在工作中，我能够认真勤奋、努力作为，胸怀坦
荡，公道正派，与人为善。

一、提倡队伍管理工作的“人性化”。传统的管理，特别是



经警队这样的半军事化的团队，比较强调刚性管理，看表面，
抓现象，看结果，重惩处成分较多，对氛围的熏陶、人性的
感化重视不够。因此，我要在抓严格管理的同时，在科里的
统一安排下，常组织一些有意义的学习培训和竞赛活动，和
指导员一起开展有针对性的政治思想工作和形势教育，多从
工作、生活和学习等方面关心下属，切实做到以人为本，在
全队上下营造互相理解、互相关心、互相尊重、互相信任的
和谐氛围。

二、落实经警日常工作的“制度化”。严格贯彻执行企业制
定的各项规章制度和安全管理规定，及时发现安全隐患，纠
正制止违章，还根据自身的特点进一步完善内部各项管理制
度。

企业单位演讲稿篇三

大家好!我总觉得时间过的很快，上次年会我站在这里向大家
讲话的情景好像还没过去多久，就又是一年春节了。那么首
先，我向在座的各位送上由衷的祝福和感谢。

200xx年对我们侨泰而言是很重要的一年。这一年里，我们的
门店数增加到了20家，公司规模也扩展到了280人。这一串数
字让我很欣慰，侨泰成立短短几年就能有今天的成绩，和在
座各位的辛勤工作分不开，侨泰的成长和发展是大家一起创
造的。所以，我要在这里说一声，谢谢大家，侨泰能有你们，
我觉得很自豪。

20xx年，我们有了长足的进步，那么20xx年，目标又在哪
里? 我们都知道房产中介的竞争越来越激烈，外资品牌也在
不断介入，怎样顺时而动、因机而发，是大家在20xx年肩负
的职责。挑战是必然的，但是我们的机会更大!

我始终认为，做房屋中介很有挑战性，我们面前的市场很大，
关键在于怎样把握。在20xx年，公司目标还要增加10到15家



直营分行。这应该不是一个梦想，在座的各位既然加入了侨
泰大家庭，我就希望大家能够同心同德、齐心协力，共同把
它变成现实。相信只要我们坚持诚信待客、坚持务实勤奋，
就一定能够成功。

出都会得到回报。我期待我们共同的侨泰事业能在20xx年步
上一个新的台阶，而你们也能为自己创造一个更好的明天。
让我们一起把侨泰房产做得更大、更强，进入中介市场前三
名。

最后，我祝愿大家，春节愉快、万事如意!

谢谢各位!

企业单位演讲稿篇四

大家好！

首先欢迎湖州市名牌战略推进委员会各领导莅临我公司指导。

我公司是一家以生产竹地毯、竹窗帘、竹凉席、竹窗帘等为
主的竹制品生产和销售企业。企业于20xx年移至安吉阳光工
业园区二区，现拥有员工200余名。公司自成立以来，坚持以
诚信为本，始终把产品质量放在第一位，充分发挥竹乡安吉
得天独厚的竹木资源，以品种多样，质优价廉的产品不断拓
展市场。

为了对企业产品、市场乃至企业文化进行深化改革，公司意
识到注册商标及名牌产品的重要性。20xx年1月，公司成功注
册了“夏日情”商标，主要产品为竹凉席、竹地毯、竹窗帘。
通过调查分析市场实际需求，根据功能不同将产品细化，适
用于家庭、办公室、餐厅等各种场所。企业十分注重商标管
理、注册、续展、维权等工作，专门飞文制订企业商标管理
制度，由专门工作小组负责。“夏日情”商标自注册以来使



用至今，我们与经销商建立了互相监督机制。目前“夏日
情”牌产品已在国内外市场获得良好口碑，产品包装上也进
一步进行设计、规划、制作和编号。

面对金融危机逐渐离去，企业仍然不会掉以轻心，我们会冷
静分析市场变化，严格按照高起点规划、高标准建设、高效
能管理、高速度推进、高效益产出的思路，积极打造企业内
部的管理队伍，不断加大名牌新产品开发力度，努力提高名
牌产品的科技含量和企业自主创新能力，以实现产品与企业
的高速发展的跨越。

在未来的时间里，我们会不断努力，对“夏日情”品牌商标
进行宣传，进一步提高“夏日情”品牌商品的知名度，提升
企业形象！

演讲完毕，谢谢！

企业单位演讲稿篇五

大家早上好！我是xx部的xxx，今天我演讲的题目是——安全，
为企业保驾护航。

只有鲜活的生命，才能在广阔的企业平台施展才华、实现抱
负；只有健康的生命，才能在擎天的舞台上承担责任、造福
社会。然而，天有不测风云，生命之舟时常会遇到暴风骤雨
和滔天巨浪的摧残和颠覆，使无以计数的生命之魂不得不面
对一次次生离死别的严峻考验。人的生命是宝贵的，又是何
等地脆弱？在天灾面前，我们无能为力，但人祸呢？其发生
总是存在着一定的必然性。有人说浪费自己的时间是慢性自
杀，那么，我认为，在生产过程当中，违章作业就是用生命
赌博，正是一次次的侥幸而滋长了违章作业、导致了安全事
故，正所谓一失足，千古恨。当我们站在锅炉前面，当我们
操作行车，当我们操作电炉时，如果思想稍有不慎，安全意
识一霎那间离开我们的头脑时，就在那可怕的瞬间，轻则导



致设备跳停，重则会发生重大安全事故，那会带来几十万甚
至几百万的损失，更重要的是我们的职工会在这样的危险情
况下遭受创伤甚至失去生命。所以，对于企业来讲，唯有安
全事故始终保持在红线以下，才是最大的效益、是企业良好
发展最大的保障。

作为一名新的擎天人，进入公司以后，我了解了公司在企业
发展初期发生的几起安全事故，造成了两名同事留下残疾，
给个人以及家庭幸福、企业发展都带来了巨大的损失，不管
大小，每一次事故背后都是诸多的无奈、惋惜、遗憾。翻开
安全事故的资料，一页页翻去。我们看到，那年轻的女工，
用怎样的哀怨诉说满心的不甘，给我们警示。我们看到，那
些风华正茂的少年，用假肢和痛苦作颜料，构涂出人间悲剧，
可怜的景象总也抛之不去，教人心寒。这些事故，也成为企
业发展历程当中最不和谐的音符。仔细分析一下事故发生的
原因，不是因为麻痹大意，盲目乐观，就是放松了安全要求，
安全管理松懈。所以，无论是从事什么岗位的工作，都应时
刻绷紧安全这根弦，生产中要学会保护自己，作好各项安全
防范措施，不做伤害自己、伤害他人或被别人伤害的事情，
要有高度的责任心，定期或不定期做安全检查，发现隐患，
及时处理整改，决不放松任何安全问题，才能杜绝安全事故
的发生。

我们欣喜地看到，公司领导始终把安全作为重中之重，不断
建立健全一系列事关安全生产的规章制度，采取了切实的办
法落实，并使之成为企业文化的重要组成部分。目前，我们
在全公司推行的5s管理，也是要在提升管理水平的同时促进
安全工作的提高。随着企业的发展壮大、安全设施的设置和
每一个擎天人安全意识的提高，我们公司安全形势越来越好，
事故率越来越少，安全投入也越来越小，安全效益越来越高。
沿着公司十多年生命的年轮慢慢度去，它年轻的历史折射出
这样一个道理：尊重人才，尊重科学、重视安全生产，才能
有好的安全形势。否则，天怒人怨就形成必然。所以，我们
应该经常地，很好的反思自己，牢记前车之鉴，莫待“亡



羊”后才想到“补牢”。

愿望与现实是一对孪生姊妹，同样美好但相差万里。愿望可
以不付出就得到，那是海市蜃楼般的虚无的美。现实的美却
需要某种努力才能收获，这就需要有拼搏和奉献精神。如要
避免安全生产“亡羊”之痛，必定不能在补牢工作方面有任
何懒惰，而是要警钟长鸣、毫不松懈。不管是领导干部还是
职工群众，在安全问题上，都应该负有相同的责任，共同承
担应有的义务。让我们在不同的岗位上，扮演好各自的角色，
努力实践科学化的安全之路，强化安全管理和监督，形成纵
横交织的安全管理网络，消灭安全死角，减少事故，减少伤
亡。善待生命，对你、对我、对亲人以及社会负责。

愿企业的生命之花常开不败，愿擎天的安全水平常青不衰，
为擎天的发展以及每一个擎天人保驾护航！


